
Die antragstellende Fraktion erklärte den Antrag für erledigt. 
 
Herr Knülle ergänzte, dass Informationen der städtischen Hompage teilweise nicht mehr 
zutreffend seien. 
 
Der Bürgermeister wies darauf hin, dass diesbezügliche Hinweise stets nachgegangen werde und 
eine Aktualisierung erfolge. Wegen des erheblichen, zum Teil auch extremen Datenumfanges sei 
die Verwaltung dankbar für jeden Hinweis. 
 


